

## ◆ 新加盟園等

総会以降6月に、島根私保連に新加盟園があります。

松江市浜佐田町・みのり保育所

今年度認可園・定員60名 施設長：錦織健二先生

松江市乃白町・みつき田和山保育園

今年度新設認可園・定員90名 施設長：増岡年子先生

この2か園が増え、98か園となりました。

またこのほかに、施設長の変更が次のようにありました。(報告順)

第4ブロック 浜田・有福保育園長 引地和子先生

第1ブロック 安来・安来保育園長 金子 健先生

## ◆ 広報部「広報誌」

毎年度発行しています広報誌「私保連しまね」、今年度は第28号になり、その構成に取りかかっています。

今回も、構成が大きく変わることはありませんが、地方組織の機関誌ですので、県内の状況も載せようと思っています。特に、いつものことながら、加盟園での状況について詳しく把握できず、悩むところです。「こんな活動、こんなことをしてます。」と言う園があると思います。どんなことでもかまいませんので、是非ともご紹介ください。

ご連絡先は、広報部（ひろせ保育園Tel0854-32-4718・舟谷）又は各ブロック理事並びに事務局まで。よろしくをお願いします。

## ◇ ルネッサンス運動

文芸復興?…ではありません。昨年度から始まった全私保連の「子育て“再生”運動」です。運動期間は3カ年で、今年はその2年目となります。

この運動の柱として、「子ども自身の生きる力の再生」「家庭の子育て力の再生」「子どもと家庭を支える地域の再生」の三つあります。

少子化社会の中、次世代育成支援施策が進められている今日、子どもが人らしく育つことに欠ける状況であり、そこで原点にかえて、人間性を大事にする保育、子どもに何をしてやられるか、今の保育に何ができるか、そして子育てをしやすい社会を目指す取り組みです。

この運動については、昨年の保育通信8月号から、またそのほかほか別冊付録等により、適宜取り上げられています。特に、運動推進のために、第49回全国大会第10分科会においてシンポジウムが計画され、また具体的な事例として、保育通信5月号別冊付録に掲載されています。

## ◇ 全私保連定期総会

3月の第38回総会に続き、5月31日には、東京・台東区民会館にて第39回定期総会が開催されました。この総会では、後任監事の選任、平成17年度事業報告・決算報告、後任理事の選任について審議され承認されました。総会の報告は、保育通信7月号に掲載されるようです。

また、この総会にあわせ、中四国ブロックの代表者会を行い、ブロック会議について協議し、7月5日(水)に岡山市で開催する予定になりました。

## ◇ 全私保連予算対策委員会

6月6日、今年度第1回の予算対策委員会が、衆議院第二議員会館で開催され、島根から古川会長、縹川予対部長が出席しました。

この委員会では、平成18年度国会請願項目、平成19年度に向けた要望事項について協議されました。

また終了後には、地元国会議員の方々へ陳情行動を展開しました。

※梅雨になりました。続きは次号です。(吉)